



Fehmarnbelt-Querung | 29.11.2021 | Nr. 339/21

## **Hans-Jörn Arp: Kleine Schritte für viele Menschen, aber ein riesiger Schritt für Europa**

Zum heutigen (29. November 2021) Spatenstich der festen Fehmarnbelt-Querung erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer und verkehrspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Hans-Jörn Arp:

"Heute ist ein historischer Tag. Nach 20 Jahren unzähliger Sitzungen, Dialogforen und Gerichtsverhandlungen können wir den Spatenstich für die feste Fehmarnbelt-Querung feiern.

Dieses Milliardenprojekt wird in Schleswig-Holstein und Dänemark eine neue boomende Wirtschaftsregion schaffen, die Zentraleuropa mit Skandinavien eng und schnell verbindet. Nicht erst die nächste Generation wird ermessen, was das für das Zusammenleben, Wirtschaft und Kultur bedeutet.

Unserer Jamaika-Regierung unter Ministerpräsident Daniel Günther ist es gelungen, verhärtete Fronten aufzulösen und gemeinsam für Mensch, Natur und Wirtschaft dieses Projekt zum Bau zu führen. Eine besondere Anerkennung gilt auch Wirtschaftsminister Bernd Buchholz mit seinem Ministerium und Beratern, die das Projekt zur rechtssicheren Baureife durch alle Instanzen zum Erfolg gebracht haben.

Dieses Projekt bedeutet viele kleine Schritte für die Menschen, aber vor allem einen riesigen Schritt für Europa."